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CR CT SIA DU 14 JUIN 2017 
 
 

Plan de formation 
 

L’administration a présenté le plan de formation prévu pour l’année 2017. Note post-CT : celui-ci a été envoyé aux 
agents après le CT.  
Il liste toutes les formations qui auront lieu en 2017. Il est prévu une réduction des coûts avec notamment une 
« optimisation » des cours d’anglais avec moins de cours en « 1 to 1 », plus de groupes, et plus de cours avec Sarah 
Vant. FO a rappelé l’attachement des agents à la formule « 1 to 1 », solution qu’ils jugent très efficace. 
 
 

Site SIA 
 

La mise en place du nouveau site SIA a été compliquée. Actuellement, seul l’accès à la partie information 
aéronautique par les usagers est enfin fonctionnel, la partie vente, quant à elle, pose encore des difficultés. 
L’administration a décidé de dénoncer le contrat avec la société d’assistance informatique et doit relancer un appel 
d’offres. FO s’est inquiété des conséquences, notamment financières, de ce dossier. 
 
 

Fiche de poste Data managers 
 

L’administration a estimé qu’il était temps que la situation des opérateurs IPE faisant office de data managers soit 
officialisée. Elle a donc présenté une fiche de poste spécifique dont le but est de décrire les activités réelles de ces 
agents. 
La cellule Data management, créée un peu précipitamment pour répondre à un besoin qui devenait urgent, n’a pas 
un fonctionnement optimal. Le protocole a prévu une réorganisation avec une reconnaissance de la fonction de data 
management, mais en attendant les conclusions du GT protocolaire dédié à ce sujet, l’administration a estimé que 
les agents devaient disposer d’une fiche de poste adéquat. 
FO ne s’est pas opposé à cette fiche, qui permet de reconnaître les nouvelles tâches de ces agents dès maintenant, 
sans qu’elle ne préjuge de la future et nécessaire réorganisation de cette cellule. 
 
 

Questions diverses 
 

- Télétravail 
 
Après l’annonce du DO de refuser toute mise en place du télétravail dans toute la DO, FO a souhaité connaître la 
situation au SIA : l’administration a répondu qu’elle avait reçu 10 demandes, qui sont, ou seront, toutes refusées.  
Les motifs de refus exposés par le chef de service sont notamment : le besoin de cohésion et d’échange entre les 
agents.  
FO n’est pas d’accord avec ces réponses « globales » alors que la décision DGAC dit qu’elles doivent être 
individuelles. 
FO a aussi émis des critiques sur le déroulement des demandes qui n’étaient pas conformes à cette décision DGAC. 
FO a regretté que l’administration bloque toute mise en place d’une manière assez dogmatique. 
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- NOPIA 
 
FO a souhaité avoir des informations sur la sortie des derniers BMJ. En effet, ceux-ci ont subi des 
dysfonctionnements et certains sont parus en retard par rapport au calendrier. Le chef de la mission QFP a voulu 
être rassurant, sans nier les problèmes rencontrés. La situation s’est maintenant améliorée avec un rattrapage du 
retard et les rectificatifs nécessaires apportés suite aux remontées des usagers. L’organisation autour de NOPIA a 
également été revue, avec des agents plus impliqués, pour une plus grande efficacité. L’administration va travailler 
aussi à une meilleure planification en amont. 
Mais il faudra rester attentif pour les prochains BMJ car les derniers n’étaient pas les plus fournis, les retards 
peuvent donc réapparaître.  
 
Le chef de service a tenu à remercier les agents qui avaient aidé IPE ainsi que les agents d’IPE pour leur travail dans 
cette période difficile. 
 

- Réorganisation du SIA 
 
FO a demandé si le projet de réorganisation du SIA avait avancé. L’administration a répondu qu’il n’y avait pas de 
nouvelles avancées depuis le dernier CT. La date limite pour cette réorganisation est toujours fixée à la fin du 
protocole, soit 2019-2020. 
 

- BNI 
 
Le BNI a réitéré ses inquiétudes concernant le manque de ressources face à l’augmentation du nombre de NOTAM et 
surtout face à la fin du détachement des 2 RAO. Aucun agent ne s’étant porté volontaire pour ces postes, jugés 
exigeants et pas assez attractifs. 
L’administration a reconnu les problèmes. Des propositions ont été envoyées à l’administration centrale et nous 
attendons leur retour. 
 

- Remplacement d’un agent d’IPE partant à la retraite 
 
L’administration a été interrogée à propos du remplacement d’un agent qui sera à la retraite cette année. 
L’administration a répondu que le poste sera bien ouvert. Le chef de service en a profité pour regretter que les 
postes ouverts en CAP au SIA n’aient été l’objet d’aucune candidature extérieure. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Vos représentants FO :  Térèsa PEREZ Jérôme CAFFIN  Edith DAVID Xavier HENRY 
Vous souhaitez défendre l’avenir des services et des personnels de la DGAC ? REJOIGNEZ FO !  
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